

Verabschiedung der Benefizläufer an der Grundschule



Am Freitag, den 19. Juli, fand wieder ein Spendenlauf für den Hilfsfonds „Endorfer für Endorf“ statt. Die Läufer, die sich auf den Weg machten, um in zwei Tagen in die Partnergemeinde Vomp zu laufen, trafen sich am Morgen um 8 Uhr an der Grundschule. Nachdem Initiator Andre Lange ein paar einleitende Worte an die versammelten Grundschüler und Helfer gerichtet hatte, sangen die Kinder zur Verabschiedung der Läufer zwei Lieder. Bürgermeisterin Doris Laban dankte den engagierten Sportlern für ihr wertvolles Engagement, durch das immer wieder viele Projekte in der Gemeinde finanziert werden können. Dann gab es einen Massenstart in der Friedhofsstraße, bei dem die Grundschüler die Läufer auf den ersten Metern der insgesamt über 100 km langen Strecke begleiteten.

